

Berisso, 14 de noviembre de 2024

"Gimnasia me formó": nuestra alumna Venetía Oliva representó al país en Sudamericano U15 de Básquet.

La alumna de 3ro (turno mañana) de la Secundaria René Favaloro representó a la Argentina en el Sudamericano U15 de Básquet que se jugó en Barquisimeto, Venezuela. "Es un orgullo estar ahí representando al país y lo dejamos bien arriba", dice la joven promesa surgida de las inferiores de Gimnasia.



La alumna de 3ro (turno mañana) de la Secundaria René Favaloro representó a la Argentina en el Sudamericano U15 de Básquet que se jugó en Barquisimeto, Venezuela. "Es un orgullo estar ahí representando al país y lo dejamos bien arriba", dice la joven promesa surgida de las inferiores de Gimnasia Venetia Oliva Ioanidis compitió el Sudamericano U15 de Básquet que se realizó en Barquisimeto, Venezuela, representando así a nuestro país. Se trata de nuestra alumna de 3ro (turno mañana), quien surgió de las inferiores del básquet Tripero

y fue convocada para disputar el South American Women's Championship.

La joven participó en todos los partidos que se disputaron en tierras venezolanas.

"Fue muy emocionante. Entré a la concentración sin saber si iba a poder jugar", dice luego de regresar al país.

"Entrené durante todo el año, todos los días, comiendo y durmiendo en el auto porque entreno en Buenos Aires", cuenta, aunque agrega que fue "increíble sentir la camiseta Argentina y cantar el himno".

"Cuando entré, intenté dejar todo de mí", sostiene "Vene", que considera que para llegar a estas instancias "primero te tenés que enamorar del deporte y después entrenar mucho".

"Uno entrena para ser cada día mejor", plantea la jugadora y estudiante de nuestra Secundaria.

Respecto al recibimiento que le hicieron sus compañeros y compañeras luego volver de la competición sudamericana, adite que le "dio un poco de vergüenza, pero que la emocionó muchísimo".

"Sentir que tus compañeros te festejen y te reconozcan, me emociona mucho", expresa.

Al cierre de la entrevista, Venetia agrega algo que considera importante: "Gimnasia básicamente me formó. Yo arranqué yendo a ver a mi hermano que jugaba, y que lo iba a ver siempre con mi abuela. Un día me preguntaron si quería hacerlo y dije que sí".

"Es un orgullo estar ahí representando al país y lo dejamos bien arriba", cierra.

En cuanto a la competencia, el formato reagrupó a los ocho países en dos zonas de cuatro, con la Selección Argentina siendo parte del Grupo B.

La U15 tuvo su debut el miércoles 6 frente a Uruguay con victoria por 68 a 40, el jueves 7 venció a Brasil en el clásico de las Américas por 67 a 24 y cerrar la fase regular el viernes 8 imponiéndose al selectivo de Ecuador por 61 a 59.

En la fase clasificatoria cayó frente al combinado local por 74 a 70 y en el último partido le volvió a ganar a Brasil por 68 a 53 (con 5 puntos de Venetia) y esto le permitió a la Albiceleste disputar la 18° FIBA AmeriCup Sub-16 Femenino 2025 que se jugará en Chile.



